

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Asphalтарbeiten zwischen Breisach und Burkheim (Kreis Breisgau-Hochschwarzwald)

08.04.2024



Uli Maier

Der Verbindungsweg zwischen Breisach und Burkheim (das sogenannte „Promillestraße“) wird zwischen dem Blauwasserhof und der Kreuzung Jägerhof neu asphaltiert. Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitteilt, finden die Arbeiten in der Woche vom 15. April bis zum 19. April statt. An einem Tag, voraussichtlich am 16. oder 17. April, muss der Weg vollständig gesperrt werden.

Das Regierungspräsidium Freiburg bittet motorisierte Verkehrsteilnehmer die Baustelle während der Sperrung über die L 104 zu umfahren. Radfahrer und Fußgänger können die Sperrung durch den Rheinwald umgehen: von Breisach kommend am Betriebshof des RP vorbei in Richtung Rheinwald und von dort auf Höhe Jägerhof wieder aus dem Wald heraus (von Burkheim kommend in entgegengesetzter Richtung).

Wie das RP mitteilt, werden aktuell auch die restlichen Druckleitungen für die Grundwasserhaltung im Bereich Jägerhof verlegt. Diese Bauarbeiten sind bis voraussichtlich Mitte Juli abgeschlossen. Die Zufahrt für die Anwohner bleibt zu jeder Zeit gewährleistet.

Weitere Informationen: Das Integrierte Rheinprogramm (IRP) ist ein Vorhaben des Landes Baden-Württemberg, das auf ehemaligen Überflutungsflächen zwischen Basel und Mannheim insgesamt 13 Hochwasserrückhalteräume umfasst. Mit dem Bau des Hochwasserrückhalteraaumes Breisach/Burkheim können nach Fertigstellung bis zu 6,5 Millionen Kubikmeter Wasser zurückgehalten werden und so zum Hochwasserschutz für die Rheinunterlieger beitragen.

Mehr Information zum IRP im Internet: www.irp-bw.de.

Kategorie:

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend